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Arese

Prendersi cura di persone e ambiente arriva la Civil Week, kermesse solidale

Oltre 900 ore di eventi che animeranno 71 Comuni della Città

Metropolitana di Milano, tra questi anche Arese e Rho che hanno deciso

di aderire all'edizione 2023 di «Civil week», in programma dal 4 al 7

maggio. La manifestazione per la promozione di buone pratiche di

solidarietà quest'anno avrò come tema «Io mi prendo cura. Persone,

territorio, ambiente». Tra gli eventi in programma ad Arese segnaliamo

sabato prossimo alle 10 la biciclettata «Camera d'aria» con partenza e

arrivo dalla Casa delle Associazioni. Dalle 15 alle 17 sempre nella Casa

delle Associazioni il laboratorio teatrale «La cura di sé per curare il

mondo». Sarà presente anche un banchetto di libri usati «Tutti i libri che

puoi», a cura dell'associazione Stringhe Colorate e gazebo informativi su

alcuni progetti speciali promossi dal Comune insieme alle associazioni.

La città di Rho sarà presente grazie allo Spazio Mast. Venerdì, lo Spazio

di via San Martino 22 dalle ore 21, con ingresso libero, ospiterà una serie

di interventi e performance musicali e teatrali. «In collaborazione con

Associazione Casa Azul e Caminante Aps - spiega Francesca Rossini, per la cooperativa sociale La Fucina che

coordina lo Spazio Mast - proporremo una serata di talk, musica, teatro e danza».

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Centinaia di persone sono rimasti senza dopo il pensionamento del dottor Orlando

Il grido d'allarme del sindaco: «Serve una soluzione per i medici di base»

«Ogni persona, soprattutto gli anziani, ha diritto a un'assistenza basata su punti di riferimento saldi e costanti. Mi
auguro che si trovino in tempi rapidi valide soluzioni per dare assistenza a tanti singoli e famiglie»

RHO (gse) «Si trovino subito soluzioni, centinaia di rhodensi sono senza il

medico di base».

E' un grido d'allarme quello lanciato in queste ore dal sindaco Andrea Orlandi

contattato da numerosi cittadini che nelle scorse ore, precisamente da lunedì,

dopo il pensionamento del dottor Franco Orlando , sono rimasti senza il

medico di base. A causa della carenza di sostituti, soltanto alcuni mutuati

hanno potuto trovare un altro medico, avendo accesso a posti liberi sul

territorio cittadino. Molti restano privi di un riferimento sanitario costante. Per

cercare di risolvere temporaneamente la situazione Asst Rhodense ha

attivato un ambulatorio cui faranno capo anche i mutuati del dottor Luigi

Piana di Arese, anche lui in fase di cessazione di attività. L'ambulatorio è

allestito nei locali della Continuità Assistenziale (ex guardia medica)

all'ospedale di Passirana in via Settembrini 1. Attivo per visite e richieste di

impegnative per farmaci, visite specialistiche ed esami diagnostici, al

momento non prevede prenotazioni. Sarà aperto dal 2 al 31 maggio tutti i

giorni feriali dalle 17 alle 19. Nei giorni 12, 15, 19, 22, 26 e 29 l'ambulatorio sarà aperto dalle 10 alle 12.

«Apprezzo che Asst Rhodense si sia attivata per trovare una soluzione che non lasci senza risposte centinaia di

rhodensi - ha commentato il sindaco Andrea Orlandi, che è anche assessore alla Salute - Intendo manifestare, però,

tutta la mia preoccupazione per questa situazione: ogni persona, soprattutto gli anziani, ha diritto a un'assistenza

basata su punti di riferimento saldi e costanti. Mi auguro che ai livelli superiori si trovino in tempi rapidi valide

soluzioni per dare assistenza a tanti singoli e tante famiglie. Ringrazio tutti i medici di medicina generale della città

che, con fatica, ciascuno per la sua parte, cercano di far fronte quotidianamente a questa emergenza».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Inaugurazione venerdì 5 maggio all'Agorà

«PoeticaMente», tutto pronto per la rassegna di poesia

ARESE (afd) La seconda edizione di «PoeticaMente», la rassegna aresina

dedicata alla poesia, una delle forme più antiche e più belle a cui affidare le

emozioni più profonde e autentiche, prenderà il via oggi, venerdì 5 maggio.

Questa rassegna si propone di valorizzare la poesia in tutte le sue forme,

soprattutto quelle più moderne e contemporanee. Spazio anche al

protagonismo dei giovani che potranno esprimersi attraverso l'arte, la musica

e la scrittura. Oggi, venerdì 5 maggio alle 9.15 l'inaugurazione presso il Centro

civico Agorà di via Monviso 7. Tra gli eventi da non perdere anche «Ring Rap

Poetry Slam», l'appuntamento organizzato dal Comune di Arese i n

collaborazione con Csbno e Mille Gru, un gruppo di ricerca poetica. Tra gli

ospiti di sabato 27 maggio al Centro Civico Agorà alle 21 Guest Vaitea (Rap),

Francesca Gironi (Slam) e MC's Dome Bulfaro.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Dibattito aperto con i consiglieri comunali

«Le organizzazioni criminali», serata organizzata dai 5Stelle

ARESE (afd) Alla vigilia delle elezioni amministrative, il M5S e l' associazione

Peppino Impastato e Adriana Castelli hanno organizzato un dibattito aperto a

tutti i candidati alla carica di consigliere e ai cittadini con la presenza di

Rossella Pera, premio Ambrosoli 2022. «Le organizzazioni criminali

prosperano soprattutto nei piccoli comuni e dove il controllo è minore tutto

puo' passare in sordina più facilmente- spiega il Movimento 5 Stelle - I

consiglieri comunali hanno un ruolo importante nel controllo della cosa

pubblica, ma spesso chi chiede e vuole trasparenza trova ostacoli

insormontabili e, come nel caso di Rossella, si ritrova isolato e screditato».

L'appuntamento, aperto a tutta la cittadinanza, è per domenica 7 maggio alle

17.30 al Tech caffè di Via Caduti 6.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Si è concluso con ottimi risultati il Campionato per le atlete della ginnastica artistica SG Sport

Ottime prove in pedana, Stella e Giulia si laureano campionesse regionali

ARESE (afd) Si è concluso con ottimi risultati il Campionato Regionale per le

atlete della ginnastica artistica SG Sport.

La nuova stellina della ginnastica aresina, Stella Gjorgjieva con due gare

eccellenti ha conquistato il titolo di Campionessa Regionale per la categoria

Esordienti.

Stella è una bimba molto determinata che si dedica con grande impegno a

questo sport che le è congeniale. In gara spicca per la sua prestazione in

Parallela attrezzo, che a lei piace molto, e le permette di volare sul gradino più

alto del podio.

«Questa giovane ginnasta promettente saprà far parlare di lei in futuro e noi le

auguriamo di realizzare il suo grande sogno ginnico» dicono i vertici di SG

Sport.

Della categoria Senior ha invece vinto il titolo di Campionessa Regionale

Giulia Bertini, ginnasta leader del gruppo agonistica grandi.

Giulia riesce con grande impegno ed organizzazione a gestire bene gli

impegni tra palestra e scuola. Giulia non solo è un'ottima ginnasta ma si sta rivelando anche una promettente futura

allenatrice. Meritano un applauso anche Carlotta Bernardi e Giulia Ravera che si confermano vice campionesse

regionali ad un soffio dal titolo. «Grande soddisfazione per tutte le ginnaste ammesse alle Finali Nazionali che si

svolgeranno nel prossimo mese, A questo punto i tifosi della compagine aresina non posso fare altro che che

incitare con un "gambe ragazze" tifiamo tutti per voi» concludono i ver.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Duro affondo di Arriciati, Greco (questi ultimi ora candidati nella lista di Fratelli d'Italia) ed Evangelista
ai vertici del loro vecchio partito

Gli ex forzisti attaccano la segreteria provinciale

«FI ha abbandonato gli alleati storici per proporre un candidato che, dieci anni fa, aveva lasciato gli azzurri per
appoggiare il Pd»

PRIMO CITTADINO

ARESE (afd) «Non avremmo mai voluto, dopo venticinque anni di fedele

militanza in Forza Italia, arrivare a questo. Ma quello che sta accadendo ad

Arese per queste elezioni amministrative è talmente grave che non possiamo

accettarlo supinamente restando in silenzio».

Queste le parole, forti, di Alessandro Arriciati, ex consigliere di Forza Italia e

ora candidato con Fratelli d'Italia, Alexandar Greco, ex consigliere di Forza

Italia e ora candidato con FdI e Corrado Evangelista ex consigliere azzurro.

Forza Italia alle prossime elezioni correrà da sola, senza gli storici alleati Lega

e Fratelli d'Italia. Per quale motivo? «Non per divergenze sui programmi o per

disaccordi tra le segreterie regionali, ma semplicemente per latitanza da parte

della segreteria provinciale di Forza Italia, che non ha vigilato sui giochi di

potere che avvenivano sul territorio. Almeno così vogliamo sperare, perché

l'altra motivazione possibile sarebbe ancora più grave» fanno sapere i politici.

Ma cosa è avvenuto di così sconvolgente? «E' accaduto che Forza Italia ha

deciso di abbandonare gli alleati storici per poter proporre un proprio

candidato sindaco - continuano - La cosa non sarebbe così sconvolgente se non fosse che il candidato Roberta

Tellini ha militato nelle file di Forza Italia per molti anni, ma dieci anni fa, rinnegando il proprio passato, ha corso per

le elezioni appoggiando il candidato del Pd Michela Palestra, ricevendo in premio un posto in Giunta che le è stato

rinnovato anche nel secondo mandato in scadenza tra pochi giorni. Per giustificare questo singolare "salto della

quaglia", la Tellini, in una lettera alla cittadinanza, asserisce di aver preso questa decisione a seguito di modificati

equilibri in Giunta e di "accentuate differenze di pensiero", ma quando accadono queste cose, un assessore si

dimette dalla propria carica e non continua a condividere le scelte di una Giunta ormai ostile, come ha fatto lei».

L'«attacco» politico si sposta poi al programma elettorale.

«Tellini sottolinea che c'è "bisogno di riorganizzare la macchina comunale, di offrire servizi mirati, di definire e

programmare interventi urgenti sulle strade cittadine, sull'illuminazione e sulla manutenzione del verde pubblico".

Leggendo questo programma elettorale viene spontaneo chiedersi dove abbia vissuto negli ultimi dieci anni, visto

che gli interventi che elenca, reputandoli giustamente necessari, sono tutti di competenza del suo assessorato ed ha

avuto dieci anni per realizzarli. Ma non lo ha fatto».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Queste solo alcune delle critiche sollevate da Arriciati, Greco e Evangelista.

«In merito a questa vicenda il coordinatore provinciale di Forza Italia dovrà rendere conto del suo operato ai vertici

del partito a Roma - concludono - Per quanto riguarda noi la questione finisce qui. Alcuni hanno rinunciato a

candidarsi. Altri, volendo comunque portare avanti i valori di Forza Italia, sono stati accolti, come indipendenti, nella

lista di Fratelli d'Italia».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Dichiarata decaduta Michela Palestra, il vice eserciterà le funzioni fino alle elezioni

Luca Nuvoli fa le prove da... sindaco

PRIMO CITTADINO

ARESE (afd) Il Consiglio comunale ha dichiarato la decadenza del sindaco

Michela Palestra dalla carica elettiva a seguito della sua nomina a consigliere

regionale della Regione Lombardia.

La procedura è stata avviata dal Consiglio comunale lo scorso 21 marzo.

Fino alle prossime elezioni, quindi, le funzioni del sindaco verranno svolte dal

vicesindaco Luca Nuvoli, attualmente in corsa per la poltrona di primo

cittadino, al quale sono riconosciuti dall'ordinamento i medesimi poteri

spettanti al sindaco.

«In questi anni con Michela abbiamo condiviso tante battaglie, è stata non

solo "la Sindaca", ma un punto di riferimento umano e politico oltre che un

esempio - ha detto Nuvoli - Assumere questo nuovo ruolo, seppur pro-

tempore, mi suscita, oltre alla grande responsabilità, una forte emozione e lo

farò con la passione e l'impegno che mi contraddistinguono.

Lavoriamo per andare avanti, passo dopo passo».

«E' davvero difficile descrivere quello che si prova a chiudere un periodo

durato 10 anni - ha detto Michela Palestra - Un immenso grazie a tutti coloro che hanno percorso un piccolo o

grande pezzo di questa bella storia con me».

Fino alle prossime elezioni quindi, in programma il 14 e 15 maggio a cui i cittadini sono chiamati a scegliere il primo

cittadino, il sindaco sarà Luca Nuvoli.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Eventi fino al 7 maggio

La città ha aderito alla Civil Week

ARESE (afd) Anche quest'anno la città aderisce al la Civi l  Week, la

manifestazione per la promozione di buone pratiche di solidarietà, che mette

al centro le comunità della Città Metropolitana.

L'edizione 2023 è dedicata al tema «Io mi prendo cura.

Persone, territorio, ambiente». È infatti la cura il filo conduttore della Civil

Week 2023, l'appuntamento con il Terzo Settore, che torna, dal 4 al 7 maggio.

Persone, territorio, ambiente: è ciò di cui ci prendiamo cura. Questi i temi al

centro dell'evento che vedrà protagonista la società civile nelle sue molteplici

declinazioni.

Lo scopo è raccontare i l  mondo del volontariato e soprattutto per

promuoverlo, stimolando il senso civico come collante delle comunità.

Ideata nel 2019 e rimasta in stand by fino al 2021 per la pandemia, dopo una

prima edizione online la Civil Week lo scorso anno ha esordito «in carne e

ossa» e si prepara ora a fare il bis.

I numerosi eventi in programma ad Arese sono consultabili sul sito del

Comune.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'appuntamento, arrivato alla 43esima edizione, è inserito negli eventi in programma per il Palio di
Santa Monica di Ospiate

In trecento all'attesissima Marcia della Fraternità

BOLLATE (daf) Sono stati più di trecento gli iscritti che hanno partecipato

domenica alla Marcia della Fraternità organizzata dalla parrocchia di Santa

Monica in collaborazione con il Palio di Ospiate, con il patrocinio del Comune

e il sostegno della Fondazione Augusto Rancilio (proprietaria di Villa

Arconati).

Si tratta della 43esima edizione della corsa non competitiva che ogni anno

raduna molti cittadini che con particolare entusiasmo seguono il percorso

tracciato. Il ritrovo la mattina presto sul sagrato della chiesa di via Fornace

Mariani ha visto sia persone da sole sia gruppi, alcuni distinguibili dalla

uniforme sportiva, gruppetti di ragazzi e persone in età avanzata. La

partecipazione è stata davvero mista, c'era chi veniva da Garbagnate e Arese

in un clima amicale e complice.

Una decina di ragazzini in età da scuola media ha dato un colore giovanile alla

manifestazione. Il più folto è stato il settore tra i 30 e i 40 anni, a seguire i

sessantenni e qualche anziano di oltre 70 anni.

Un insieme che ha dato all'organizzazione la spinta motivazionale a proseguire in futuro con altre e nuove iniziative

sportive da svilupparsi nel Bollatese. Il percorso I partecipanti alla 43esima Marcia della Fraternità alla partenza

Piccole Figlie del Sacro Cuore che sono sul posto come volontari dal 1970 per assistere i minori dando loro una

istruzione scolastica e un futuro: secondo i primi conti, si è superato un ricavato di 2mila euro. Questi verranno

aggiunti a ciò che verrà raccolto grazie al Palio di Santa Monica di Ospiate, che partirà il 20 maggio e nel quale i rioni

della frazione si sfideranno in numerose sfide e giochi per la durata di quattro fine settimana.

zioso servizio di ristoro.

Il servizio d'ordine è stato assicurato dai volontari parrocchiali e dagli agenti della Polizia locale che su ogni tratto di

strada a passaggio veicolare hanno sospeso l'attraversamento delle auto durante il passaggio dei maratoneti.

Un'iniziativa che ha messo insieme attività fisica all'aria aperta come elemento di fortificazione della salute e

l'azione.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Francesca e Fabrizio: quando il volontariato aiuta l'ambiente aresino

ARESE - Francesca Grotto e Fabrizio Sperati sono due volontari che

girano per Arese dedicando il loro tempo libero a tenere pulite le aree

verdi. Un gesto nobile e molto educativo. Ma da dove nasce questa bella

passione? Sono loro stessi a raccontarcelo.

"Sono sempre stata una amante della natura - ci dice Francesca - Mi ha

sempre dato fastidio vedere la natura maltrattata e la stessa cosa vale

anche per il mondo animale che amo moltissimo. Quindi quando mi si è

presentata l' occasione mi sono immersa nel volontariato a vari livelli sia

aiutando le persone anziane con la mia attività di insegnante di

informatica per la terza età, sia nello svolgere attività di volontariato tese

a proteggere il territorio".

"Fin da ragazzo - spiega Fabrizio - ho sempre avuto stima per l'ambiente

ed il volontariato in genere.

Mi sono sposato giovane con Daniela la quale mi ha sempre supportato

nell'attività lavorativa che mi ha portato ad avere permanenze all'estero

conoscendo realtà e culture diverse. Una volta entrato in pensione, ho deciso di dedicarmi ad attività di

volontariato".

L'obiettivo che Fabrizio e Francesca hanno con la loro attività di volontariato è quello di far crescere negli aresini la

presa di coscienza, collaborando a migliorare l'ambiente, sensibilizzando gli altri e cercando di renderli partecipi.

E' stato difficile cominciare?

"Effettivamente più che difficoltà ho meditato molto su dove indirizzare i miei "servizi" per non fare solo presenza

ma dare un concreto contributo - spiega Fabrizio - Attualmente sono volontario nei cosiddetti "Senior Rangers"

dell'università della terza età di Arese, sono volontario attivo del Fai, sono volontario attivo dell'Associazione

Nazionale Carabinieri, sono volontario in un gruppo di cittadini che si ritrovano sotto l'acronimo Gav (Gruppo

Ambientalista Volontari) e sono anche presidente di Arese Verde, con lo scopo di dare un contributo alla

conservazione del verde, dell'ambiente e produrre segnalazioni costruttive agli enti preposti".

"Anche io sono arruolata come volontaria nei cosiddetti "Senior Rangers" - spiega Francesca - dell'università della

terza età di Arese, sono volontaria e consigliera in Avis Arese e come Fabrizio operiamo anche con altri gruppi".

Siete soli o potete contare su altri soci o amici?

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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"Nel volontariato non si è mai soli ma si è circondati da persone unite da un nobile fine comune. In effetti,

fortunatamente, abbiamo più volte avuto la possibilità di collaborare con altri gruppi di volontari dei comuni limitrofi

ad Arese, constatando un'adesione sempre più ampia in queste attività".

Quanto tempo dedicate a questa iniziativa?

"Attualmente riusciamo a dedicare circa 2/3 mattine a settimana; teniamo a precisare che l'importanza di avere

seguito permette di svolgere turni agevoli auspicando una presenza, quindi forza, sempre maggiore".

Quali sono le problematiche che avvertite nei confronti dei vostri concittadini?

"Ci preoccupa soprattutto il rassegnato adattamento allo stato delle cose che è figlio della burocrazia e mancanza di

responsabilità reale nell'affrontare le problematiche da parte degli enti preposti in genere. Non ci riferiamo al singolo

ma al sistema che non è ancora in grado di recuperare il declino degli ultimi lustri".

Come pensate di dare un seguito ancora più qualificante al vostro progetto?

"Continuando nel volontariato senza lasciar spazio ad incomprensioni, delusioni, derisioni; cercando sempre stimoli,

dando l'esempio coi fatti ed essendo consapevoli dei numerosi cittadini che ci supportano quando ci incontrano

mentre siamo attivi".

Perché fare volontariato?

"Riteniamo che nella vita bisogna essere disposti a dare e non solo ricevere. Cosa molto importante, il volontariato

non è la soluzione ai problemi che devono essere affrontati da chi di dovere; il volontariato è di supporto alla società

creando aggregazione tra le persone, conoscenze disparate, unisce l'utile al dilettevole e non manca anche un

pizzico di sana goliardia che rende piacevole l'attività".

Come vi sete conosciuti?

"Ho trovato casualmente questa fanciulla mentre entrambi raccoglievamo rifiuti nel parco sotto casa per poi

collaborare più costruttivamente; inizialmente nei Senior Rangers per poi dedicarci anche ad altri gruppi e

associazioni", conclude Fabrizio.

M.G.
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Cittadinanza attiva e solidale con tanti eventi e appuntamenti

ARESE - Il Comune anche quest'anno ha aderito alla manifestazione "Civil

week", che promuove le buone pratiche di solidarietà, mette al centro le

comunità della Città Metropolitana. L'edizione 2023 è dedicata al tema «Io

mi prendo cura. Persone, territorio, ambiente».

In scena tanti appuntamenti. Il via oggi pomeriggio, venerdì 5, alle 16, al

Centro salesiano, con la Classe di canto e piccolo coro di voci bianche

della civica scuola di musica sotto la direzione della maestra Gaia Ortelli e

a seguire "Musica maestro" a cura della Civica scuola di musica di Arese;

alle 19,30, gara podistica a circuito cittadino con partenza dalla Casa delle

associazioni (viale dei Platani 6) a cura del GSO Don Bosco.

Domani, sabato 9, alle 10, biciclettata Camera d'Aria con partenza e arrivo

alla Casa delle associazioni; al Centro Giada, alle 11,30, spettacolo con

monocicli; dalle 9 alle 18, alla Casa delle associazioni, mercatino dei libri

usati e dalle 10 alle 12 laboratorio teatrale/musicale; al Centro Giada

(piazzale), alle 13, pranzo condiviso e alle 15,30 sfilata di moda etica; alla

Casa delle associazioni, dalle 14,30 alle 15, laboratorio di teatro per bambini e ragazzi delle scuole medie, dalle 15

alle 17, laboratorio teatrale/musicale, dalle 16 alle 16,45, rebirthing, ovvero tecniche di rilassamento, dalle 17 alle

17,45 "In sostanza ci sei tu", alle 17 presentazione della raccolta di versi "Non ricordo l'inverno" dell'autrice aresina

Federica Carossi.

Domenica 7, dalle 9 alle 13, alla Casa delle associazioni, mercatino dei libri usati e chiusura della "Civil week".

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 05 maggio 2023
Pagina 58

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 15

[ § 4 1 6 9 1 0 5 4 § ]

Festival degli artisti e teatro di strada fra performance, acrobazie e giocolerie

ARESE - Il Festival di circo e teatro di strada ritorna con una nuova

edizione. L'appuntamento è per sabato 6 maggio nel centro cittadino con

tante iniziative. Così il centro cittadino è destinato per tutta la giornata a

riempire di spettacoli di circo e teatro di strada, acrobazie sui monocicli,

biciclettate, spettacoli di beat box e giocoleria, numeri di ping pong

surreale.

Il gran finale in piazza 11 Settembre con uno spettacolo di acrobatica

aerea. Il programma è questo: alle 10, in viale dei Platani 6 (centro Giada),

in biciclettata la riscoperta delle piste ciclabili di Arese in modo da arrivare

belli caldi al primo spettacolo di "Camera d'Aria", dove si vedranno delle

belle a proposito di ruote e cicli molto particolari. Alle 11.30, in viale dei

Platani 6 (Centro Giada), I 4 elementi "A Ruota Libera", ovvero un numero

di giocoleria con 5 cappelli dove lo sguardo si perde nell'eleganza dei due

artisti a ritmo di musica e monocicli di oltre 2 metri che sfrecciano in un

cerchio delimitato dal pubblico.

Alle 17.30, in piazza Carlo Alberto Dalla Chiesa: I 4 elementi "Mr Ping Pong, ossia una parodia della competizione

sfrenata tra avversari con i suoi infiniti tic e le segrete scaramanzie. Alle 18.30, in viale dei Platani 6 (centro Giada):

DJ Grey Show che nel corso della performance si scoprirà essere un fantasioso beatboxer e un improbabile

giocoliere. Alle 21.30, in piazza 11 Settembre: Circo Pitanga "Corde Nuziali", uno spettacolo tenero e stravagante,

con costumi meravigliosi e acrobazie per sognare bocca aperta.
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Scenari, la rassegna si congeda con lo spettacolo "Cose dell'altro mondo"

ARESE - Cala il sipario sulla rassegna teatrale Scenari.

La stagione teatrale si chiuderà proprio stasera, venerdì 5, alle 21,

all'Agorà, con lo spettacolo "Cose dell'altro mondo" nella esibizione di Elio

Bergamaschi, Stefano Bonfanti, Mauro Sgarzi, Massimo Carnevali, Franco

Piantoni, Cinzia Foschi, Monica Carnevali, Denise Pensa, Mariangela

Moroni, Irena Pensa della Compagnia Senza Fili.

La trama ruota attorno a due fantasmi invisibili, Marianna e Rodolfo,

tornano sulla terra alla ricerca del tempo perduto, di un amore forse mai

davvero sbocciato. Sembreranno più reali dei vari personaggi che

incontreranno. Una famiglia banalmente folle che ha la presunzione di

sentirsi "viva".

La "Compagnia Senza Fili" è nata nel 1994 dall'unione di amici con

esperienze teatrali varie.

Lo spirito della Compagnia è proporre spettacoli prevalentemente

comicobrillanti, con excursus in parodie di classici o gialli-brillanti. Attiva

sui palcoscenici del territorio lombardo ha messo in scena numerosi spettacoli di successo che hanno riscosso il

consenso di pubblico e critica.
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Comincia la rassegna "Poeticamente"

ARESE -  U n a  n u o v a  e d i z i o n e  d e l l a  r a s s e g n a  d i  p a r t e n z a .  L a

manifestazione prenderà il via proprio oggi, venerdì 5, con l'inaugurazione

della manifestazione. Il debutto all'Agorà (via Monviso 7), alle 9,15, con la

mostra delle opere degli allievi del liceo artistico "Lucio Fontana" a cura

del professor Vincenzo Albano e dell'IISS RussellFontana. Poi sabato 6,

alle 17, alla Casa delle associazioni (viale dei Platani 6), di versi "Non

ricordo l'inverpresentazione della raccolta no" dell'autrice Federica

Carossi. Sabato 13, alle 20,30, all'Agorà, "Fff Fontana film festival - Il

decennale", special guest Luca Paci (po eta) e gli animatori Chris Glynn

(UK) e Mario Addis.

L'evento è a cura dell'IISS Russell-Fontana.
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Il dr. Piana lascia: i suoi pazienti costretti ad andare a Passirana

ARESE - La carenza di medici di base è ormai una situazione cronica. E sì,

perché anche i pazienti del dottor Luigi Piana, che ha cessato l'attività,

sono rimasti senza medico.

M a  l ' A s s t  r h o d e n s e  h a  r i m e d i a t o  a l l ' e m e r g e n z a  a t t i v a n d o

temporaneamente un ambulatorio a cui gli assistiti possono rivolgersi. Il

servizio, che è erogato nell'ex guardia medica di via Settembrini 1,

all'ospedale di Passirana, assicura visite e richieste di impegnative per

farmaci, visite specialistiche ed esami diagnostici.

Sarà aperto sino al 31 maggio tutti i giorni feriali, dalle 17 alle 19. Ma nei

giorni 12, 15, 19, 22, 26 e 29 maggio l'ambulatorio resterà aperto dalle 10

alle 12. I pazienti non devono fare alcuna richiesta di cambio medico per

avvalersi del servizio. Vedremo poi cosa accadrà dall'1 giugno.
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Alcuni ex amministratori sostengono Tellini

ARESE - Una parte della vecchia guardia politica sostiene la compagine

guidata da Roberta Tellini.

Gino Perferi, Luigi Piana e Carlo Giudici in una lettera pubblica si schierano

con la candidata sindaco Tellini e la coalizione che la sostiene.

Arese,  a  l o r o  d i r e ,  è  c e n t r i s t a  c h e  v u o l e  t o r n a r e  a l l a  b u o n a

amministrazione de1999-2009.
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Centrosinistra, presentati candidati e programma

ARESE - Il centrosinistra, guidato da Luca Nuvoli, ha presentato all'Agorà

questo mercoledì 3 le liste che compongono la coalizione. L'evento è

servito a far conoscere la compagine e l'impegno per realizzare la

promessa di un'Arese sempre più prossima alle persone, più bella e

efficiente, più sostenibile e viva.
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Congi incontra i cittadini al pub di via Allende

ARESE - Gianni Congi, candidato sindaco di Fratelli d'Italia e Lega, incontra

i cittadini. L'appuntamento è per stasera, venerdì 5, alle 21, all'Irish pub

southrn railways di via Allende 69.

Un'occasione per stare insieme, condividere e partecipare con idee e

proposte al futuro di Arese.
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"Giornata dell'amicizia" con l'Acli

ARESE - Il circolo Acli nella "Giornata dell'amicizia" propone una giornata

di riflessione e convivialità all'eremo San Salvatore (Co). L'appuntamento

è per domani, sabato 6, all'insegna del tema "Interconnessione tra crisi

ambientale della terra e crisi sociale dell'umanità". La partenza in auto, alle

8,30, dal piazzale Maria aiuto dei cristiani e rientro in città, alle 18. La

giornata sarà scandita di riflessioni, pranzo, visita all'eremo, alla chiesa del

XIV secolo e al teatro all'aperto di Erba.
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Uniter, conferenza sulla Pinacoteca di Brera

ARESE - Nuovo incontro dell'Uniter. L'appuntamento è per giovedì 11, alle

15, all'Agorà (via Monviso 7) con la conferenza dal titolo "Luoghi d'arte a

Milano: la Pinacoteca di Brera. Le dieci opere imperdibili". La relatrice è

Lia Goffi, esperta d'arte, che ha dedicato la sua vita all'insegnamento

dell'educazione artistica e alla promozione della cultura.
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Candidato sindaco Luca Nuvoli

Scuola, giovani, anziani e famiglie, quali interventi ritiene prioritari?

Sulla scuola il primo impegno è non diminuire il contributo comunale per i

nostri istituti. Intendiamo, in collaborazione con le direzioni didattiche,

aprire le scuole alla cittadinanza per attività in orario extrascolastico, in

sinergia con lo spazio giovani e le associazioni del territorio. Aumentare la

flessibilità dei nostri servizi scolastici e rivedere le fasce Isee al fine di

favorire maggior equità. I nostri giovani devono tornare a essere

protagonisti della vita pubblica e devono essere loro a ideare le politiche e

le iniziative che li riguardano.

Bisogna continuare col promuovere il benessere fisico, in collaborazione

con tutte le realtà sportive del territorio e psichico con la costituzione di

uno sportello psicologico. Ma per i giovani e le famiglie occorre lavorare

sul tema abitativo, sul lavoro e il sostegno ai nuovi nuclei familiari sia sul

piano educativo (supporto alla genitorialità) che economico.

Gli anziani. Arese è il Comune con l'età media più elevata. Occorre

favorire la domiciliazione dei servizi (migliorando e promuovendo il servizio di assistenza domiciliare) e la flessibilità

dei servizi esistenti (centro diurno integrato e la creazione del centro notturno integrato). Introdurre servizi di

telemedicina, creare uno sportello per l'orientamento e infine proponiamo di istituire il servizio di assistenza

infermieristica.

Sicurezza, mobilità, commercio, politiche abitative, quali sono le sue idee per la città?

L'impegno sulla sicurezza è attuare il piano occupazionale integrando così le forze di polizia locale mancanti,

nonché lavorare per un maggior presidio del territorio sia incrementando il pattugliamento che sfruttando nuove

tecnologie.

Per il commercio vogliamo terminare i progetti di riqualificazione dei distretti commerciali, riorganizzare l'ufficio

commercio e investire in attività a supporto dell'imprenditoria commerciale (creazione di una vetrina del commercio

locale, supporto per la digitalizzazione e l'organizzazione di nuovi servizi). Centrale per noi il recupero del centro

storico del paese. La mobilità rientra in un piano più ampio di sostenibilità a cominciare dalla sperimentazione di

limitazioni orarie del traffico veicolare nelle "strade scolastiche"; e a proseguire con la mobilità sostenibile con

incentivazione del pedibus, bicibus e in generale lo sharing. Continueremo la battaglia per il finanziamento della

metrotranvia Rho Fiera - Mind, Arese, Lainate e Garbagnate Milanese FN.

Politiche abitative: aumentare le quote di edilizia convenzionata nell'ambito delle nuove costruzioni
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in aree da recuperare come previsto dal Pgt e favorire la diffusione del canone concordato. Edilizia pubblica:

riqualificazione delle case comunali di via Repubblica; case Aler: costituzione di un tavolo permanente tra Comune e

Aler e un protocollo per regolamentare gli spazi comuni con possibilità di controlli della polizia locale.
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Candidato sindaco Gianni Congi

ITALIA FORZA

Scuola, giovani, anziani e famiglie, quali interventi ritiene prioritari?

Bambini e ragazzi non vanno sostenuti solo a parole. Il territorio oggi non

ha un vero e proprio coordinamento scolastico, che parta dagli asili nido e

arrivi fino alle scuole superiori. L'ambito scolastico deve affrontare,

soprattutto in questi tempi di post pandemia, i disagi di bambini e

adolescenti. Intendiamo creare un tavolo e interagire da subito con le

scuole per affrontare tutti i disagi e introdurremo servizi di assistenza

psicologica sia per bambini e ragazzi che per le loro famiglie che non

possono essere lasciate sole. Lavorare per i giovani rilanciando in modo

importante lo sport e rilanciando tutto quel tessuto associativo e privato

che è disponibile, ma che non è organizzato, con una rete che possa

offrire attività, servizi e luoghi di incontro per i ragazzi. Per gli anziani

abbiamo una parte importantissima dedicata a loro nel programma. Un

rilancio importante di tutti i servizi della casa di riposo (che resterà in

gestione diretta al Comune), presteremo assistenza alle famiglie e servizi

per consentire all'anziano di rimanere il più possibile tra le mura domestiche. Creeremo nell'ex caserma dei

carabinieri una struttura in cui realizzare tutti i servizi (extra ospedalieri, infermieristici, medici e di supporto

psicologico) che oggi, per questioni di spazio, non possiamo offrire. Una struttura che sia da riferimento per la

cittadinanza.

Sicurezza, mobilità, commercio, politiche abitative, quali sono le sue idee per la città?

La sicurezza è un tema a cui riservare la massima attenzione. Da qui il potenziamento dell'organico e delle

condizioni operative della polizia locale, rafforzando il pattugliamento e il controllo del territorio. La realizzazione di

corsi di difesa per donne, giovani e anziani. La mobilità è un tema che tratteremo in maniera molto attenta.

L'accordo di programma prevede la realizzazione di un servizio di trasporto pubblico che colleghi l'area ex Alfa

all'area Rho Fiera, noi ci batteremo per istituire un servizio efficace e continuo, non solo su gomma, e in sede

protetta, perché, diversamente, non si sopperirebbe alle esigenze del territorio. Il tema del commercio non si può che

affrontare attraverso la messa a disposizione di fondi per continuare la riqualificazione delle attività commerciali

esistenti.

Il centro storico va riqualificato creando più spazi da destinare alle attività dei locali. Immaginiamo un centro storico

rivitalizzato anche attraverso la modifica del Pgt per poter aprire più attività di quelle che oggi sono previste. Sarà

necessario valutare ipotesi di riconnessione del centro con il resto
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del paese. Sulle politiche abitative, non essendoci la possibilità di realizzare edifici residenziali pubblici, non

abbiamo modo di promettere abitazioni a tutti gli aresini che ne fanno richiesta. Però interagiremo con i privati per

avere, in caso di edificazione, immobili invece che denaro per oneri.

Scuola, giovani, anziani e famiglie, quali interventi ritiene prioritari?

Metto al primo posto la famiglia perché parlando di famiglia spesso si parla anche di anziani e giovani. Sono

aumentate le famiglie che necessitano di forme di sostegno economico perché, ad esempio, uno o più membri ha

perso il lavoro. Per le famiglie con soggetti con disabilità o con anziani non autosufficienti potenzierei l'assistenza

domiciliare, ancora più prioritaria per gli anziani soli. Valutare di aumentare la capacità ricettiva della casa di riposo,

potenziare il poliambulatorio e la telemedicina. Una priorità per tanti - anziani autosufficienti, giovani coppie, famiglie

monoparentali, single - è la casa. All'edilizia popolare va affiancata l'edilizia residenziale sociale, nota anche come

"social housing". Per i giovani vedo due priorità: la prima riguarda forme di disagio sociale che si manifestano in atti

di bullismo o vandalismo o, per contro, degenerano in patologie come l'hikikomori, cioè l'isolamento estremo dal

mondo. La scuola può aiutare molto con servizi di ascolto e supporto sostenuti dal comune, anche di psicoterapia.

La seconda priorità per i giovani riguarda il loro futuro lavorativo. Assieme a loro dobbiamo studiare forme

occupazionali innovative e moderne, favorendo anche la microimprenditorialità.

Sicurezza, mobilità, commercio, politiche abitative, quali sono le sue idee per la città?

Una premessa chiave: la città deve diventare una smart city. L'uso diffuso delle tecnologie digitali permette di

ottimizzare e migliorare le infrastrutture e i servizi ai cittadini rendendoli più efficienti. La sicurezza è un problema

prioritario: gli episodi di microcriminalità sono in costante e preoccupante aumento.

Con le Forze dell'Ordine vanno ottimizzati il monitoraggio, la prevenzione e il contrasto di tutte le attività illecite,

soprattutto in alcuni "luoghi sensibili". Non solo più videocamere ma anche sistemi avanzati di sorveglianza e

coinvolgimento dei cittadini al controllo di vicinato. La mobilità va riprogettata: pensiamo a un circuito interno di

navette elettriche gratuite per decongestionare il traffico, risolvere in parte il problema dei parcheggi, attenuare

l'inquinamento e consentire a tutti di muoversi in città modo più efficiente. Le piste ciclabili vanno messe in

sicurezza in alcuni tratti. Il piccolo commercio va rilanciato con strategie moderne di marketing territoriale,

prevedendo anche politiche di imprenditorialità giovanile e femminile. Per le politiche abitative, come già detto,

occorre lavorare sull'edilizia popolare e sul social housing ma anche sul recupero di strutture e edifici dismessi.
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Corsa a tre per l'eredità di Palestra Scelta tra continuità e cambiamento

ARESE È una sfida a tre quella per conquistare la poltrona di sindaco ad

Arese. Dopo 10 anni di governo cittadino della giunta comunale di

centrosinistra guidata da Michela Palestra, in città c'è grande attesa per il

futuro sindaco. I candidati alle elezioni comunali del 14 e 15 maggio

sono: Giovanni Congi, 55 anni, avvocato penalista e tributarista a Milano

sostenuto da Fratelli d'Italia e Lega. Per Congi si tratta di un 'debutto'

nella vita politica aresina a differenza dei suoi due avversari che invece

hanno precedenti politici e amministrativi. E sono: Luca Nuvoli, 34 anni,

candidato del Partito democratico, della lista Forum e Arese che vive -

Nuvoli Sindaco, vicesindaco e assessore al bilancio dal 2018 nella giunta

comunale uscente. E Roberta Tellini, 55 anni, imprenditrice, candidata di

Forza Italia, Arese Rinasce- Avanti Insieme, lista Arese Migliore in Azione

- Tellini Sindaco, anche lei assessore della giunta uscente con deleghe

alla polizia locale, sicurezza, trasporto pubblico, decoro urbano, sport e

tempo libero e commercio. Alle urne sono chiamati 16.449 elettori e nel

caso nessuno dei tre aspiranti sindaco ottenga il 50% + 1 dei voti validi, i due candidati più votati andranno al

ballottaggio il 28 e 29 maggio. Queste le tre domande che abbiamo rivolto ai candidati sindaci. 1) Qual è la priorità

che avete indicato nel vostro programma elettorale e sulla quale, in caso di elezione, vi metterete a lavorare

all'indomani del voto?

Perché? 2) Nei mesi scorsi è stato sottoscritto l'atto integrativo all'accordo di programma per la riqualificazione

dell'area ex Alfa Romeo. Un progetto ambizioso che disegna il futuro dell'area di 700mila metri quadrati che non è

ancora stata riqualificata. Un accordo da gestire. Cosa ne pensate? 3) Il commercio di vicinato soffre a causa

dell'apertura dei grandi centri commerciali, eppure svolge una funzione anche sociale: quali sono i progetti per

rilanciare i negozi e sostenere le loro attività?

Roberta Rampini.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Luca Nuvoli, Centrosinistra

Priorità a giovani anziani e ambiente

1) È sempre difficile individuare delle priorità, perché il rischio è quello di

sottovalutare bisogni specifici, per questo parliamo di 4 sfide per Arese.

La prima riguarda l'ambiente e cura del territorio. Il nostro programma dà

ampio spazio alla riforestazione e alle piantumazioni di nuovi alberi, alla

riqualificazione energetica degli edifici pubblici e alla creazione delle

comunità energetiche. Seconda sfida, nuovi servizi per gli anziani. Terza,

Arese attrattiva per i giovani. I nostri ragazzi devono essere protagonisti

attivi di tutto ciò che li riguarda. Infine, rilancio del centro storico. Deve

tornare a vivere, preservando la propria specificità e tradizione ma

sapendo rinnovarsi a partire da una pedonalizzazione in orari serali

concordati, nelle giornate festive e in concomitanza con eventi.

2) La riqualificazione dall'area ex Alfa Romeo è uno dei successi più

importanti di questa amministrazione. La prossima amministrazione

sarà chiamata a vigilare affinché lo sviluppo avvenga nel rispetto

dell'accordo attivando gli strumenti preposti a tal fine. Occorre

continuare a lavorare affinché questa trasformazione rafforzi il collegamento con Mind, a partire dalla realizzazione

della metrotranvia esterna ad Arese, e creare sinergia tra le attività. Tra i vari progetti quello che mi sta più a cuore è

il polo per l'innovazione, sulla scia di C-Next.

Importantissime saranno le opere di mitigazione ambientale e riforestazione al fine di creare un polmone verde per

migliorare la qualità dell'aria già molto compromessa.

3) Il commercio di vicinato soffre stretto tra la morsa dell'apertura dei grandi centri commerciali e il cambiamento

delle abitudini dei consumatori. Occorre supportarli con interventi strutturali. In particolare, intendiamo rilanciare le

attività del centro a partire da un intervento ad hoc sul centro storico. Dobbiamo concludere gli interventi nei diversi

distretti commerciali, Mimose in primis e infine supportare gli esercizi rafforzando l'ufficio commercio del Comune e

incentivando iniziative a sostegno dell'imprenditorialità quali ad esempio la creazione di una vetrina virtuale del

commercio, la creazione di uno sportello del commercio in accordo con le associazioni di categoria e supporto allo

sviluppo di nuovi servizi, digitalI ma non solo.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Giovanni Congi, Lega e Fratelli d'Italia

Voglio contrastare la microcriminalità

1) È la sicurezza. Gli episodi di microcriminalità sono in costante e

preoccupante aumento. Sempre più aresini hanno subìto furti  in

abitazione, furti di parti delle loro auto parcheggiate in strada. Sono

frequenti gli episodi di vandalismo e danneggiamento del bene pubblico.

È evidente che il territorio necessita di essere maggiormente tutelato. In

collaborazione con le forze dell'ordine, ma anche con la cittadinanza,

intendiamo organizzare un sistema di monitoraggio del territorio

comunale, per contrastare la microcriminalità, i furti in casa e in strada, il

vandalismo, lo spaccio e in generale i traffici e le attività illecite,

soprattutto in alcuni 'luoghi sensibili'. In ottica di Smart City, significa non

solo videocamere ma anche tecnologie avanzate di sorveglianza.

2) Per ora abbiamo una posizione interlocutoria: conosciamo

unicamente ciò che abbiamo appreso dal comunicato congiunto dei

sindaci di Arese, Lainate e Garbagnate. In caso di vittoria, ci riserviamo di

leggere con attenzione le carte perché, al di là delle dichiarazioni

entusiastiche dei sindaci (ma meno convinte delle opposizioni) ci sono punti da approfondire, soprattutto alla luce di

alcune posizioni apparentemente divergenti, di cui abbiamo letto e sentito dire, tra le altre due liste concorrenti, i cui

rappresentanti sono al momento nella stessa giunta.

Se vi fosse effettivamente una divergenza di vedute tra loro, a maggior ragione riteniamo giusto capire il perché e

potremo farlo solo quando saremo in grado di studiare approfonditamente i documenti.

3) Nel 2023 per il rilancio del commercio di vicinato bisogna pensare a una strategia globale. Perché "Il Centro" vince

sul commercio cittadino? Per logistica e marketing: è facile da raggiungere, ha grandi parcheggi, l'offerta è ampia.

Paradossalmente, le criticità del commercio di vicinato sono speculari ai motivi di successo descritti, a partire dalla

logistica. La giunta uscente ha chiuso piazza Carlo Alberto Dalla Chiesa, obbligando gli aresini a un percorso stradale

lungo e contorto per arrivare in centro. Mancano i parcheggi, pavimentazione e illuminazione sono inadeguate. Per

rilanciare i negozi di vicinato dobbiamo sviluppare una strategia che colleghi viabilità, parcheggi, categorie

merceologiche, tipologia di offerta, marketing ed esperienza d'acquisto.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Arese, quest'anno gli studenti si sfideranno sull'animazione

Fontana Film Festival, dieci e lode

Il concorso di corti celebra il traguardo con un'edizione piena di novità

ARESE Il "Fontana Film Festival" compie dieci anni e si appresta a

celebrare il traguardo in grande stile. Il concorso di corti, creati dagli

studenti dell'istituto superiore Russell-Fontana, sarà sarà dedicato al film

d'animazione e conterà su ospiti d'eccezione.

Due arrivano direttamente dal Galles: Luca Paci, poeta e codirettore

dell'Iffc - Italian Film Festival di Cardiff, presenterà con il disegnatore

d'animazione Chris Glynn un estratto dalla mostra/happening "Aiuto! Self

Help Show". Con loro in sala ci sarà il disegnatore d'animazione Mario

Addis, che da esperto esterno ha realizzato con tre classi multimediali

tre corti per "Sinfonia fantastica" proiettati all'Auditorium di Milano,

mentre l'Orchestra sinfonica del Conservatorio di Milano eseguiva brani

de "Lo schiaccianoci" di Pëtr Il'i ajkovskij (op. 71). L'edizione di

quest'anno è anche arricchita (e anticipata) da una mostra intitolata

"Manifesto poesia" (inclusa nel Festival del Comune di Arese

"Poeticamente") che coniuga cinema, serigrafia e poesia, con opere

delle classi 2B e 3B del Fontana e visibili al centro civico Agorà (via Monviso, 7) fino al 13 maggio, negli orari di

apertura del centro Agorà/biblioteca di Arese.

Il concorso di cortometraggi degli studenti del liceo Russell-Fontana avverrà in un'unica sera e sarà dedicato, come

accade dal 2020, a due persone straordinarie: Nicholas Greto, ex allievo del liceo artistico Lucio Fontana, e Paolo

Ciocca, fondatore del Rotary Club Garbagnate Groane, che furono grandi sostenitori del FFF. Le proiezioni andranno

in scena in streaming, contemporaneamente, sul canale Youtube del Fontana, sabato 13 alle 20.30. In questa serata

sfileranno i migliori cortometraggi selezionati per la vittoria finale anno 2022-2023, alternati alle performance di

musica, danza e poesia di altri studenti.

Il FFF ha vinto per tre volte l'ambito Premio Gavioli, e porta ormai da anni il corto vincitore del FFF a rappresentare

l'Italia, sezione giovani, all'Italian Film Festival di Cardiff.
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Dall'oratorio alla Serie A Un "miracolo sportivo" chiamato Basket Arese

Giuseppe Augurusa intervista nel libro "Dopo di noi" Luigi Bergamaschi l'allenatore che portò la squadra di provincia
a conquistare 7 promozioni in 17 anni

di Umberto Zanichelli ARESE Q u a n d o  l a  r e a l t à  s u p e r a  o g n i

immaginazione e diventa un romanzo. Si intitola "Dopo di noi" (Minerva)

l'ultimo libro di Giuseppe Augurusa, 57 anni, dirigente sindacale con la

passione della scrittura, che racconta l'epopea del Basket Arese,

squadra nata nell'oratorio del centro milanese a fine anni Sessanta e

arrivata sino alla serie A1 conquistando 7 promozioni in 17 anni. Un vero

"miracolo sportivo" come si vedono solo nei film che ha un grande

protagonista: l'allenatore, dirigente, e "tuttofare" Luigi Bergamaschi, 72

anni, aretino, che di quel miracolo è stato l'anima. Da un lungo dialogo tra

l'autore e Bergamaschi, oggi procuratore con l'ex collega Virgino

Bernardi, è nato, in forma di romanzo, il grande racconto di quegli anni

irripetibili.

«Il basket occupa ovviamente una posizione centrale - spiega Giuseppe

Augurusa - ma è stato anche lo spunto per un racconto a più ampio

respiro sulla storia di una cittadina sconosciuta, Arese appunto, balzata

all'attenzione di tutti prima per l'insediamento dell'Alfa Romeo e poi per la straordinaria cavalcata della sua squadra

di basket. Fu una vera "età d'oro" nella quale si combinarono una serie di situazioni favorevoli che spinsero quella

piccola società sino al punto più alto».

Nella stagione 1977-78 Arese ottiene la promozione in serie D, dieci anni dopo approda in A2. Ci rimane 5 anni, poi

nel 1994-95 Bergamaschi sceglie di restare dietro la scrivania, continuando a mettere a frutto il suo istinto nel

riconoscere e lanciare talenti, e in panchina va Fabrizio Frates. Campionato vinto e serie A1. «In quegli anni Arese,

che non aveva un palasport adeguato alla categoria - racconta Augurusa, che offre al lettore un interessantissimo

spaccato della società del tempo ma anche una sterminata aneddotica e un ritratto straordinario dell'uomo

Bergamaschi - era diventata di fatto la seconda squadra di Milano». Quello fu il punto più alto perché nel 1996, con

Recalcati in panchina, arrivò la retrocessione e con essa la fine della straordinaria storia dell'Aresium. A coach Dan

Peterson, icona del basket italiano dell'ultimo mezzo secolo, la considerazione finale.

«Ogni miracolo è destinato a finire - scrive nella prefazione -. Da quando sono in Italia ne ho visti due: quello della

Mens Sana Siena di Ezio Cardaioli e l'Aresiun di Luigi Bergamaschi, di certo il più impressionante».
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